



COMITÉ DIRECTEUR EXTRAORDINAIRE



PV n°8 du 22 avril 2025

EN VISIO

Sous réserve de validation

Membres présents : Gérard GONZALEZ, Philippe TEILLOT, Raymond MIQUEL, Michel BANES, Olivia CORBIN, Hélène BOURDON, Mohamed ACHAARAOU, Alexa MAY, Céline WAIRY, Stéphanie TAPIE.

Membres absents excusés : Michel CHARRENCON, Bruno SIMOES DE SOUSA, Charlène LAUR, Karim TOURECHE

Non Convoqué : David FOURCADE

Le quorum étant atteint, l'assemblée peut délibérer.

Le comité directeur se tient le mardi 22 avril à 19H.

Ordre du jour :

Dossier D FOURCADE

Le Président G GONZALEZ remercie les élus(es) de leur présence pour ce Comité Extraordinaire. À la suite de deux événements j'ai demandé la réunion du Comité pour traiter deux dossiers importants et graves sur notre fonctionnement. Le premier dossier concerne David FOURCADE qui a été convoqué en commission de discipline LFO. Les faits de cette affaire étant graves et les sanctions de même (voir PV en Ligue), j'ai appelé monsieur David FOURCADE, en présence de Philippe TEILLOT Secrétaire Général, pour avoir plus d'explications. Nous lui avons spécifié qu'à la suite des décisions de la commission, il ne pouvait plus siéger au Comité Directeur du District. Je lui ai demandé d'envoyer sa lettre de démission. Celle-ci est arrivée aujourd'hui et je vous en fais lecture. Le Secrétaire Général fait lecture du PV. Après échanges avec les élus(es) présents(tes) le Président demande le vote de démission de monsieur David FOURCADE.

10 Présents : 10 Pour

Le Président G GONZALEZ déclare que monsieur David FOURCADE est démissionné du mandat d'élu du Comité Directeur du District et de toutes fonctions des commissions. Cette décision est à effet immédiat. Un courrier sera envoyé à monsieur FOURCADE et au service juridique LFO.

Mesdames, Messieurs les élus(es) nous représentons le District Ariège Football, la Fédération Française de Football. je vous demande de respecter les règlements et d'être sans reproche. Nous avons face à nous des détracteurs prêt à bondir, à manipuler et déstabilisé notre institution.



Dossier DELEGUES(EES) :

Le Secrétaire Général Philippe TEILLOT dénonce un dysfonctionnement de certaines personnes ayant un mandat de délégué. Par suite d'une commission de discipline du District, le délégué a expliqué son fonctionnement sur la rencontre en indiquant qu'il avait été formé par le responsable de cette commission. Il explique qui peut mettre les cartons (rouge, jaune) de discipline, arrêter la rencontre et autres décisions. Il a même indiqué au Président du club convoqué par la commission de discipline « votre club est dans le collimateur du District ». Les faits sont graves et posent des questions sur le fonctionnement et formation des délégués. Le Délégué qui est concerné a démissionné de son mandat de délégué par un mail que nous avons reçu. Il explique que cette démission fait suite au comportement de la commission de discipline. Depuis le 12 avril le Comité Directeur autorise les enregistrements des commissions juridiques. Pour votre information, j'ai demandé en accord avec le Président G. GONZALEZ une réunion avec la commission des délégués(ées), son responsable en présence du Président et Vice-Président de la commission de discipline. Cette réunion se tiendra le 14 mai à 19H30 au District.

Autres dossiers :

Président G GONZALEZ :

Mercredi 16 avril, nous avons été convoqués le Secrétaire Général et moi-même à la Préfecture à la suite d'incivilités en catégorie U18, gestion étant sous l'autorité du District H. Garonne. Cette réunion fait suite à la demande de la Directrice du cabinet du préfet et du Procureur. Les deux sports présents sont le Foot et le Rugby. Le Procureur nous a fait état de l'Art 40 du Code Pénal, de notre devoir au regard de la convention de 2018. Un débat de fond a eu lieu entre les institutions de l'Etat et Football et Rugby. Nous avons expliqué que nous aussi on avait des règlements et que nous ne pouvions pas faire n'importe quoi, pouvant nous mettre en difficulté devant nos instances. Nous avons rencontré à la Ligue le Président et Secrétaire Général où nous avons évoqué cette réunion à la Préfecture. J'ai demandé au Président G GLARIA (LFO) que ce sujet soit évoqué au prochain Conseil de Ligue. Vendredi 25 et samedi 26 avril j'ai une réunion avec l'association des Présidents Aquitaine et Occitanie (ANPDF) pour mettre la question sur les autorisations de diffuser ou pas les rapports de matchs qui se déroulent sur notre territoire mais où nous ne sommes pas gestionnaires concernant le protocole 2018.

Fin du comité directeur extraordinaire 20H.

Philippe Teillot
Secrétaire Général



Gerard GONZALEZ
Président

